



Kodim 1421/Pkp Peduli, Dandim Letkol Inf Hengky Vantriaro Kirim Bantuan Kemanusiaan ke Sulbar Gelombang ke-2

HermanDjide - SULSEL.INDONESIASATU.CO.ID

Feb 16, 2021 - 14:31



Kodim 1421/Pkp Peduli, Dandim Letkol Inf Hengky Vantriardo Kirim Bantuan Kemanusiaan ke Sulbar Gelombang ke-2

PANGKEP- Dandim 1421 Pangkep letkol Inf Hengky Vantriardo kembali mengirim bantuan kemanusiaan ke Provinsi Sulawesi-Barat (Sulbar) guna membantu saudara-saudara kita yang beberapa hari lalu melakukan pengungsian ke gunung akibat bencana alam atau gempa yang dialami.

Dandim 1421 Pangkep mengatakan bahwa Pada Hari Selasa 16 Februari 2021. Pkl 08.45 Wita, Bertempat didepan Kantor Kodim 1421/Pkp Jl.KH.M.Arsyad.B Kel Paddoang Doangan Kecamatan Pangkajene Kabupaten Pangkep, kami lepaskan bantuan Kemanusiaan Gelombang Ke-2 Kodim 1421/Pkp dan Masyarakat Kabupaten Pangkep Untuk Korban Bencana Alam Sul-Bar.

Dandim 1421/Pkp, Letkol Inf Hengky Vantriaro, S.E.M.M, M.HAN mengucapkan terima kasih kepada masyarakat Kab Pangkep yang telah berpartisipasi dan berbagi duka terhadap Saudara -Saudara kita yang di Sul- Bar dengan menyalurkan bantuannya melalui Kodim 1421/Pkp.

“Bagi Rekan rekan TNI -Polri yang ikut dalam pengawalan bantuan agar berhati-hati di jalan, apabila ada kendala segera dilaporkan” ujarnya.

Selain itu Hengky Vantriaro juga minta agar tetap jaga kesehatan utamakan faktor keamanan dan keselamatan dan hati-hati di jalan jangan memaksakan diri, apabila kurang Vit usahakan istirahat.

Sementara itu pada Pukul. 08.45 wita Bantuan Bergerak dari Makodim Menuju Sulbar dengan Pengawalan Mobil Patwal Polres Pangkep yang di kemudikan oleh Briptu Yasser, untuk Mobil pengangkut bantuan nopol DD 8490 EI, di kemudikan oleh Lk Enal alamat Desa Taraweang Kecamatan Labakkang Kab Pangkep.

Dalam Kegiatan Pelepasan Bantuan Kemanusiaan yang dipimpin Langsung Oleh Letkol Inf Hengky Vantriaro, S.E.M.M, M.HAN. (Dandim 1421/Pkp). A. Hadir dalam Pelepasan Bantuan antara Lain: 1). Akbp Endon Nurcahyo.S.ik (Kapolres Pangkep). 2). Mayor Arm Takdir.L (Kasdim 1421/Pkp). 3). Koptu Mustapa Sani (Wakapolres Pangkep) 4). Kaptu Kav Muh Iswandi (Pasilog Dim 1421/Pkp) 5). AKP Nompoo (Kapolsek Lk Kalmas) 6). Para Danramil dan Anggota Jajaran Kodim 1421/Pkp. 7). Letda Inf Mukarram (Dan Unit Intel Dim 1421/Pkp). 8). Kopka Muhammad (Provos Dim 1421/Pkp Pengawal Bantuan) 9). Enal (Driver Kendaraan Bantuan) (herman djide)